

Medienmitteilung: Freitag, 3. November 2023, 16.30 Uhr

Einmalig in der Stockhorn Arena: Fondue-Gondeln am Spielfeldrand!

Der FC Thun Berner Oberland verstärkt die Partnerschaft mit der Ferienregion Gstaad. Neu gibt's bei allen Heimspielen zwei Gstaader-Fondue-Gondeln direkt am Spielfeldrand.

Bereits jetzt laufen verschiedene langjährige Partnerschaften und Projekte zwischen dem FC Thun Berner Oberland und Sponsoren und Partnern aus dem Saanenland. So verweilt beispielsweise die erste Mannschaft seit zehn Jahren jährlich eine Woche bei unserem Gold Partner im ERMITAGE Wellness- & Spa-Hotel im Sommer-Trainingslager. Beim FC Sarina wird ein Kids Camp durchgeführt, mit der John F. Kennedy International School (JFK) werden gemeinsame Trainings- und Matchbesuche organisiert oder mit den Freunden aus dem Saanenland kommen interessierte Personen mit organisierten Transporten jeweils direkt an die Heimspiele des FC Thun Berner Oberland und unterstützen somit die erste Mannschaft vor Ort im Stadion. Wussten Sie zudem, dass der Käse aus der FC Thun-Wurst von der Molkerei Gstaad kommt? Dies und einiges mehr verbindet uns seit Jahren mit der Region Saanenland.

Nun kommt ein neues und einmaliges Projekt dazu: Ab dem Heimspiel vom 11. November 2023 gegen den FC Schaffhausen gibt's zwei Gstaader-Fondue-Gondeln direkt am Spielfeldrand! Matchbesuch, Fondue-Plausch mit Gstaader-Fondue und Getränke à discrétion in einem! Zudem schaut Ihr Lieblingsspieler nach dem Spiel kurz bei eurer Gondel vorbei. Ein Stückchen Gstaad in Thun geniessen - das gibt's nur in der Stockhorn Arena.

Flurin Riedi, Tourismusdirektor Gstaad: „Wir freuen uns sehr, dass wir unsere Zusammenarbeit im Rahmen von Gstaad on Tour mit 60 Gondeln schweizweit mit dem FC Thun ausweiten konnten. Die Region Thun ist für uns als Einzugsgebiet sehr wichtig und daher macht diese Zusammenarbeit für uns als Ferienregion mit FC Thun natürlich Sinn.“

Mirko Aubert, Leiter Vermarktung FC Thun Berner Oberland: „Es freut mich, dass wir ab dem 11. November offiziell Teil von Gstaad on Tour sein dürfen und wir somit mit der Ferienregion Gstaad noch näher zusammenrücken dürfen. Zudem bieten wir mit den beiden Gondeln ein exklusives und einmaliges Angebot in unserem Fussballstadion von der Region für die Region.“

Wir freuen uns auf die kommenden Spiele und auf die gemütliche Atmosphäre in den Gondeln in der Stockhorn Arena.

Besten Dank allen Partnern und Sponsoren für die langjährige Partnerschaft sowie für die Unterstützung dieses einmaligen Projekts.

Das Angebot entstand in Zusammenarbeit mit:



Kasten:

Zeitlicher Ablauf:

- 60' vor Spielbeginn: Türöffnung und Platzeinnahme in der Gondel: Apéroplättli & anschliessend Fondueplausch
- Pause: Getränke
- Nach dem Spiel: kleines Dessert & Kaffee und anschliessend optionale Verschiebung in die Hüttenzauber Lounge
- 45' nach Spielschluss: Ende der Cateringpauschale

Das Spiel kann wahlweise aus der Gondel oder von der Tribüne aus verfolgt werden.

Neben den kulinarischen Köstlichkeiten warten je ein Überraschungsgeschenk der Destination Gstaad und des FC Thun Berner Oberland auf dich.

Seid bei den ersten und besucht gemeinsam mit Kolleg:innen ein Heimspiel in der Fondue-Gondel! Reserviert eure Gondel jetzt unter diesem [Link](#).

Preis für maximal 4 Personen: CHF 699.-

Preise inkl. MWST. Inbegriffen sind Apéroplättli, Fondue, Dessert & Getränke, sowie Matchticket & Überraschungsgeschenke.